

le choix est clair

Les résultats du 1er tour des élections présidentielles marquent deux phénomènes essentiels :

1- une forte poussée de la gauche autour de François Mitterrand qui est défini comme le candidat unique du courant du programme commun et du courant du socialisme autogestionnaire ;

2- la déroute du gaullisme que le score de Chaban-Delmas exprime avec une particulière netteté ;

Giscard d'Estaing a joué sur l'ambiguïté qui lui a permis de se présenter à la fois comme au-dedans et au-dehors de l'ancienne majorité. Il vient pour la deuxième fois et sans doute définitivement de renvoyer le gaullisme à Colombey.

Il est indiscutablement le représentant de la bourgeoisie possédante et de l'extrême-droite. Son élection ne pourrait signifier que l'aggravation de la politique qui pèse actuellement sur les travailleurs et l'ensemble de la population de ce pays.

Le choix est donc clair : le P.S.U., qui se bat dans l'unité populaire pour le socialisme autogestionnaire, appelle tous ceux qui aspirent à un réel changement, en particulier toute une partie de la classe ouvrière et du peuple qui a été entraînée par le mythe gaulliste, toutes les voix qui se sont portées sur les candidatures d'extrême-gauche, à se rassembler au 2e tour sur la candidature de François Mitterrand.

La victoire du candidat unique de la gauche permettra que s'exprime l'espérance des travailleurs et pourra ouvrir les conditions de sa réalisation et d'avancer vers le socialisme.

**Communiqué du Bureau national du PSU
6 mai 1974**